

RUNDBRIEF KINDERHILFE PERU

Kinderhilfe Peru, Hangweg 11, 3047 Bremgarten b.Bern 23.04.2023 Banque Raiffeisen des Montagnes Neuchâteloises
Konto-Nr.: 23-3107-0 www.kinderhilfeperu.com

CH22 8080 8008 3791 5342 4

www.kinderhilfeperu.com info@kinderhilfeperu.com

Freude und Leid - Mitfreude und Mitleid

Geht es den Kindern in Peru gut, erleben diese Freude und das schafft bei uns Spendenden Mitfreude. Geht es den Kindern schlecht, ertragen diese Leid und das löst bei uns Mitleid aus.

Freud und Leid (Glück und Unglück) liegen nah beieinander. In den Dörfern 9 de octubre und California erfreuten sich fröhliche Schüler am Schulbetrieb und bei der Aufgabenhilfe im Kinderhort, aber leider verwüsteten nun orkanartige Regenfälle und Schuttlawinen deren Behausungen und Infrastruktur. Das Leid ist daher gross.

Geschätzte Spendende, für Ihre grosse Unterstützung zugunsten der Dörfer 9 de octubre und California danken wir Ihnen herzlich.

Jürg Mosimann

Schule O.S.Lo., 9 de Octubre

Bericht von Raquel Arias, Sozialarbeiterin

Verschönerung der Schule O.S. Lo. in 9 de octubre

Bei diesem Projekt ging es um die Verschönerung des Schulhauses und dessen Umgebung. Schüler und Lehrkräfte sowie Eltern gingen mit viel Elan an diese Mal- und Dekorationsarbeiten. Wir haben uns entschieden, das Schulhaus innen und aussen farbig zu gestalten.

Vor der Schule wurden die Strassenränder mit von Müttern herbei geschafften Steinblöcken versehen, welche dann bemalt wurden. Ebenso wurden aus Plastikflaschen Schwäne und aus alten Pneus Frösche sowie eine Art künstliches Teichlein gefertigt und dann mit von Kindern bemalten Muscheln bestückt. Hinter der Schule wurden die Wände bemalt und ein Pflanzen-Trog angelegt. Auch der Innenhof und die Klassenzimmer wurden durch Bastelarbeiten der SchülerInnen dekoriert.











RUNDBRIEF KINDERHILFE PERU

Kinderhort im Dorf California

Tätigkeitsbericht von Monica Arias, Leiterin Kinderhort California

Hier schicke ich Ihnen einen Teil der Arbeit, die wir täglich mit unseren Kindern und ihren Müttern durchführen, sowohl physisch als auch spirituell. Dies geschieht dank der großen Unterstützung, die Sie uns von Ihrem schönen Land aus zukommen lassen.

Die Kinder erhalten Aufgabenhilfe. Die überwiegende Mehrheit hat wegen schlechter Ernährung Konzentrationsschwächen. >





< Das im Atelier abgegebene Obst kann für die Familien zum Verzehr mitgenommen werden.



< Obwohl der Erholungsraum klein ist, spielen die Kinder gerne mit dem Ball. Das Mikado- Spiel hilft ihnen, sich zu konzentrieren, gegenseitig zu respektieren und ehrlich zu sein. Werte, die sie in der Familie kaum haben. >



Schuttlawinen

Mitte März suchten starke Regenfälle und Schuttlawinen das Dorf und die Umgebung heim. Das Personal der Schule Octavia Sanchez Lopez leistet nun den Schülern und deren Familien Hilfe.

Am 15. März hörten die Bewohner des Dorfes 9 de octubre starken Lärm von Steinmassen und Hilferufe: "Schuttlawinen!" Von Panik gepackt, rannten die Bewohner von einem



RUNDBRIEF KINDERHILFE PERU

Ort zum andern, um Schutz zu suchen, denn es ergossen sich sturzbachartige Regenfälle über die ganze Region von Chosica.

Die prekären Behausungen und der sandige Boden in dieser sonst sehr niederschlagsarmen Gegend konnten den starken Regenfällen nicht Stand halten.

Die Sozialhelferin der Schule und eine Lehrerin erkundigten sich zur Lage der SchülerInnen und der Schule. Der Weg dorthin war zerstört und sie mussten sich durch die Steinmassen und den Schlamm kämpfen. Das Dorf war isoliert. Die Bewohner begannen bereits mit den Wegräumarbeiten.

Anderntags begannen unsere Lehrerinnen und die Volontärinnen, eine Schweizerin und eine Deutsche, welche zur Zeit einen zweimonatigen Aufenthalte absolvieren, mit Hausbesuchen bei den Schulkindern. Der Anblick der zerstörten Hauser war schrecklich und entmutigend. Die Regenmassen, welche Bäche bildeten, durchnässten und schwemmten die wenigen Habseligkeiten der Bewohner weg. Eine Mutter beklagte den Verlust der Hühner und eines kleinen Schweines, welches es weggeschwemmt hatte. Kinder und Erwachsene nahmen ihre Schaufeln zur Hand und versuchten, einige ihrer Sachen noch zu retten.

Auch eine unserer Lehrerinnen erlitt Schäden und hatte uns um Hilfe gebeten. Sie war entmutigt und hilflos gegenüber diesen schrecklichen Naturgewalten. Raquel, unsere Sozialarbeiterin, versucht vor Ort Hilfe zu organisieren und bittet auch die Spender der Kinderhilfe Peru Schweiz um gedankliche und materielle Unterstützung.







Das Quartier California und das Hort-Gebäude sind ebenso von den starken Regenfällen und Schuttlawinen betroffen. Vieles ist durchnässt und verschmutzt und muss neu hergerichtet werden. Auch die Leiterin des Kinderhorts, Monica Arias, bittet um unsere Hilfe.



Herzlichen Dank für Ihre wertvolle Unterstützung! Verein Kinderhilfe Peru